



日向地区総合体育大会、好成績を収める！

6月9日（土）から、日向地区総合体育大会が実施されました。天気の影響で順延になった競技もありましたが、けがをする生徒もなく、本校生徒は各会場で躍動し、下記のような好成績を収めました。スポーツを通じて「努力は報われること」「努力が結果につながらずに感じる、悔しい思い」「チームメイトと協力することの大切さや素晴らしさ」など、多くのことを学んだものと思います。そのような学びを、これからの学校生活に生かしてくれることを期待しています。また、県大会出場が叶わなかった3年生も、次の目標を定めて、頑張っていきましょう！



【地区中体連報告・伝達表彰式の様子】

さて、県中学校総合体育大会は、地区の代表として出場します。勝負にこだわることはもちろんですが、マナー・礼儀面についても、しっかりした態度で臨んで欲しいと思います。保護者や地域の方々も、応援をよろしくお願いします。

野球	優勝	県大会出場	陸上	総合2位	個人県大会出場
女子バレー	優勝	県大会出場	サッカー	2位	
男子ソフト	優勝	県大会出場	男女卓球	3位	
女子ソフト	優勝	県大会出場	男子バドミントン	6位	
ソフトテニス	優勝	県大会出場	女子バドミントン	3位	
男子バドミントン	準優勝	県大会出場	剣道（男子）	優勝	県大会出場
女子バドミントン	準優勝	県大会出場	柔道（女子）	優勝	県大会出場

- 男子バレーは、本校以外にチームがないため、予選なしで県大会出場
- 県大会は、バドミントンが7月14日・15日。他の競技は、22日から。
- 個人・ペアで県大会出場者は、のべ41人（組）

「ようこそ先輩・よろしく先輩」を実施



【1年生地域学習ー郷土料理体験（ようこそ先輩）の様子】



【3年生職場体験学習（よろしく先輩）の様子】

1年生は6月21日（木）に地域体験学習（ようこそ先輩）を、3年生は6月20日（水）・21日（木）に職場体験学習（よろしく先輩）を実施しました。生徒は、「地域に自分たちを応援してくれる人たちがいること」「門川町のよさを実感すること」「働くことの意味や意義を考えること」などを、体験を通して学んでくれてものと思います。（※ 2年生の修学旅行は、大阪北部地震により、延期しました。）

第2回参観日・地区懇談会に出席を！

7月5日（木）は、第2回参観日です。また、地区懇談会も実施します。1学期の子どもさんの様子を把握したり、夏休みの過ごし方等を確認したりする機会です。ぜひ、学校にお越しください。